

Fecha: 28-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Matthei pide fiscal exclusivo y Mañalich dice que "la gravedad no alcanza a dimensionarse"

Pág. : 6

Cm2: 217,2

VPE: \$ 522.253

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

## Matthei pide fiscal exclusivo y Mañalich dice que "la gravedad no alcanza a dimensionarse"

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, pidió ayer que se designe un fiscal exclusivo que investigue a quienes viajaron al extranjero mientras estaban con licencia médica y también a los médicos que se las entregaron.

"Es indignante que mientras hay personas que están muriendo de cáncer y no tienen una

atención adecuada por falta de recursos, haya otros frescos que usando licencias médicas falsas estén viajando fuera del país", dijo la carta opositora a La Moneda y añadió que "se necesita un fiscal exclusivo, porque tenemos que mirar primero que no presenten las renuncias, sin que alguien deje claro que están sujetos a un sumario, porque de otra manera quedan libre de polvo y paja".

Dijo que "ese fiscal tiene que empezar a mirar qué pasa con los médicos que dieron esas licencias falsas. Esto hay que investigarlo y no podemos permitir que como tantas veces en Chile se arme un escándalo y después todo quede en nada. Aquí tienen que haber sanciones y tienen que ser ejemplares".

material de este subsidio público pagado por impuestos".

"Este es el motivo fundamental porque las isapres han tenido problemas financieros, que han tenido que trasladar a la prima, al precio, el fraude sistemático en licencias médicas que las isapres sufren", añadió y dijo: "Creo la gravedad que tiene no alcanza a dimensionarse".

El exministro de Salud Jaime Mañalich dijo que con lo que se ha sabido desde Contraloría "podría abrirse como una caja de Pandora".